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DE DA PROVINCIA DE MADEJO
ADVERTENCIA IMPORTANTE precio oh ¿usen .fgiúh TARIFA DB INSERCIONES

Luíleyes, ordene» y anuncios oue havan de insertarse en los
S*utd<is Oficialbs se han de mandar al Jefe Político respectivo
ytrcojo conducto se pasarán á los editores de los mencionados
MrlMfloa.

(Real orden de 5de Abrilde 1853.;
So pnOIlca todos los Alas, excepto lo dominaos.

Centros oficiales.
—

En esta capital, lle-rado á domicilio, 2,6-a pesetas
mensuales; fuera de ella, 3,50 al mes, 10,50 a! crlmestie, 21 al semestre j
42 por un año.

Anuncios oficiales de pago, linea ó fracción. . 0,fcf
Id. particulares en la 1." 2.a y 3.' plana... 1,00
Id. id. en la 4.» plana 0,75Particulares.

—En esta capital, llevado á domicilio, 3 pesetas mensua-
les y futía de ella, 4 al mes, 12 al trimestre, 14 tisemtstre y 48 al año.

Se admiten suscripciones en Maarld, en la Admlnistrrción del BolítIn,
calle de Peligros, 3, entlo dcha.

—
Fuera de esta capital, directamente por

medio de carta á la Administración coa Inclusión del Importe del tiempo
de abono en letra de fácil cobro.

OFICINAS: PELIGROS, 3, entresuelo dereí
TELEFONO 2.951

:cha

Número suelto, 80 céntimos
DE DIEZ A DOCE Y DE TRES A SE!

Parte oficial signaciones de las cuatro Corporaciones,
que si pasase de treinta mil pesetas lo que
diera cada una, excedería de loque el Esta-
do da por kilómetro en estas obras, que
subvenciona con 5oo pesetas por kilómetro
para estudios, ysuponiendo que esta línea
fuera de 3oo kilómetros, supondría 15o 000

pesetas, cifra menor que la que diesen las
cuatro Corporaciones interesadas, caso en el
cual resultaría que no se necesitaba tanta

cantidad.

rresponde. Cuando tengamos determinada
esta cantidad será llegado el momento de
determinar la cuantía y forma en que ha de
contribuir la Diputación de Madrid a la
obra que se interesa.

2.
a Se íiestionará cerca del Gobierno

de S. M. a finde que construya un Hospi-
tal de epidemias, librando a la Diputación
de los considerables gastos que la origina
constantemente esta carga.

S. M.d Rey D. Alfonso XIII(q. D. g.)

S. M. la Reina Doña Victoria Eugenia,
Sus Altezas Reales el Príncipe de Asturias
t 'nfantes, continúan sin novedad en su im-

Reconoce el buen deseo que inspira al se-
ñor Soria; pero le ruega tenga en cuenta las
consideraciones que ha expuesto y retire su

Asimismo se gestionará a fin de que el
Gobierno obligue terminantemente a todas

portante salud las provincias al reconocimiento y pago de

las estancias de dementes, causadas por sus

naturales y avecindados, en el Hospital
Provincial y Manicomio de Ciempozuelos,
o bien que el Estado subvencione a la Dipu-

De igual beneficio disfrutan las demás

jersonas de la Augusta Real Familia.
enmienda

El Sr. Soria anuncia que retira la en-

mienda en vista de las razones expuestas

poi la Comisión.Recuerda a este propósito que reciente-
mente se ha hecha el estudio de un ferroca-
rrildirecto a la frontera por los Ingenieros
del Estado, y ha venido a costar, se^ún in-
formes que tiene, a 200 pesetas por kilóme

Diputación provincial El señor Presidente manifiesta que laCo-
misión encargada de gestionar este asunto

vino a verle yexpuso la necesidad de que
para obtener loque deseaban diesen alguna
base a la Diputación, presentaran una ex-

posición, y no obstante haberles dicho que
esta tarde se discutiría el proyecto de presu-
puestos y convendría la trajeran oportuna-
mente, cosa que no ha ocurrido, por lo que
entiende que este asunto debe quedar para

ser resuelto otro día, ya que de momento

no se puede consignar cantidad alguna.

tación por este concepto. También se solí
-

citará del Estado el pago de las estancias de

dementes ingresados con carácter judicial.
Sesión oe 5 de Diciembre de 1914 Aestos efectos se creará un negociado

para verificar las liquidaciones ygestiones
correspondientes, abonándose, de los rein-

tegros que se obtengan, un tanto por cien-

to al personal encargado de este negociado.
Se da cuenta de la base

(continuación)

Cree que la Diputación no puede hacer

una cosa así en este momento, no sólo por
el estado del Erario provincial, sino porque
todavía este asunto no tiene estado regla-
mentario nihay base en que apoyarse para
adoptar una resolución.

Dice que aquí está hecho el plano de la

provincia de Madrid por el Instituto Geo-
gráfico yEstadístico en la forma apropiada

en que el Estado tiene hechos estos traba-

jos, que facilitan los estudio-, de modo que
casi no falta hacer más que las ex->lanacio-

3.* Se continuarán oon toda actividad y
celo los trabajos relativos a la revisión de

tedos los expedientes de los alienados que
sostiene la Diputación, para enviarlos a sus

respectivas provincias y exigir de éstas el
reintegro de todo lo que, por cuenta de
ellas, se tiene abonado, como asimismo se

adoptarán las medidas oportunas para la

identificación de los que existen actual-

Recuerda que las Comisiones que han

venido de Valencia solicitando apoyo, pri-

mero moral y Juego material, obtuvieron

nes
Queda retir-da Ja enmienda y aprobado

el capítulo XI.
Dice que también la Diputación podría

ordenar a sus Ingenieros que hicieran estos

trabajos previos, que Juego se entregarían,
ycon ello se obtendría alguna economía.

Seguidamente queda aprobado el
aquél

Respecto al apoyo material, entiende que

éste debe ser por parte de las dos Corpora-
ciones municipales y provinciales de Maj

ValenciaH

CAPITULO XII
Dice que hay otras razones que impiden

ocuparse primeramente de este ferrocarril,

y son que hay distritos en la provincia de
Madrid que no tienen las necesarias comu-

nicaciones, y es necesidad a la que antes se

debe prestar atención, y, por último, existe

el hecho de que si el Ayuntamiento da una

subvención y luego la Diputación otra de
igual cantidad, el Municipio contribuiría
doblemente, porque la Diputación al au-

mentar su presupuesto elevaría la cuota por

contingente, ygran parte de él correspon-

dería a Madrid. Por último, según los in-

formes que tiene la Comisión, que paia es-

tos efectos vio al señor Presidente de nues-

tra Diputación, indicó pensaban se hiciera

una suscripción entre los elementos de la

Industria y Comercio, interesados en que

este ferrocarril se ejecute, yque lacantidad

que faltase para abonar el proyecto, o sea

el déficit, fuese la cantidad con laque con-

tribuyeran las cuatro Corporaciones cita-

das y como ésto no sólo no se ha hecho,

sino ni aun intentado, no sabemos cuál

será la cantidad que falta y que han de su-

plir las Diputaciones y Ayuntamientos de

Madrid y Valencia, nipodemos, por tonto,

determinar lacuantía que a cada uno co-

Otros gastos

Único Otros gastos
Personal ....
Material

mente

10.000 »
servicio antropométrico, sin aumento de

personal, cuyo servicio se prestará por el
personal facultativo, sin sueldo nigratifica-

ción alguna, y los gastos de material que oca-

sione se satisfarán por cuenta de las econo-
mías que resulten en el cap. VI,art. 1.

\ este último efecto se establecerá un

rPara :ión de Madrid con-
Eeda el apoyo material, se necesita primero

saber el apoyo que piden yen qué condi-

ciones desean obtener la garantía, habría
que conocer el proyecto y la manera de
pensar de las otras tres Corporaciones inte-

resadas, porque nadie puede pretender que

si el Ayuntamiento de Madrid concede, por

ejemplo, 30.000 pesetas, con un presu-

puesto de 3o millones, diera la Diputación
20.000, con un presupuesto de cinco mi-

2.000 »

Taquígrafos
Instituto de Reformas

6.000 »

Sociales 1.000 »

Junta provincial de
Sanidad 75° »

Asimismo, y con la mayor urgencia, se

procederá por la Sección de Beneficencia a

practicar la liquidación de débitos hasta la

fecha, por estancia de alineados de las de-

más provincias, toda vez que la última al-
canza sólo hasta el 1 1 de Febrero de 1899.

Consejo provincial de
Fomento 5-75° »

25.500 »

A continuiciin quedan aprobadas las si

PHa^troiña Para conceder

hoy la subvención solidtada, y es que exis-

ten dos proyectos de feírocarril directo a

Valencia: uno de vapor y otro eléctrico, y

no se sabe por cuál se decidirá el Ministe-
rio de Fomento. .

Es preciso saber cuál de ellos se ha de

llevar a la práctica, y como esto nolo sabe-

mos, niha venido una petición en forma,

Salta base y no tiene el asunto estado re-

glamentario. , ,
Por otra parte.se desconoce también la

cantidad que representaría sumadas las con-

Uones guientes Se recomienda a la Comisión de Perso-

nal la creación de una plaza de Inspector-

Médico de Manicomios, con el haber que

la Diputación acuerde y con facultad para

dar las altas de enfermos que considere pro-
cedentes, con lo que obtendrá seguramente
la Diputación una importante economía en

el gasto de estancias.

ElSr. Mendaro dice que después de las

razones que se han expuesto anteriormente,

la Comisión estará convencida y retirara el

último párrafo de la base tercera.

BASES
PARA LA E1ECUC1ÓN DEL PRESUPUESTO

ORDINARIO DE 1915

i.* El pie de familia de cada Estableci-
miento no excederá del que se marca en

sus respectivos presupuestos; gestionándose
para que las Clínicas de la Facultad de

Medicina cumplan elcompromiso que con-

trajeron de atender a determinado número

de enfermos para descargar al Hospital de

la provincia
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obra que exceda de 500 pesetas y no pro-
ceda de proyecto y presupuesto formado
por el Arquitecto o Ingeniero, respectiva-
mente, nihaya sido aprobado por la Dipu-

tación o Comisión permanente, y disponer
que desde luego se saquen a subasta los ya
aprobados.

16. Se reitera la prohibición de sumi-
nistrar más raciones a empleados o depen-

dientes de las que expresamente figuran en
elpresupuesto, ratificando lo acordado por
la Diputación en cuanto a la prohibición de
lacilitarlas en metálico y en especie.

ElSr. Goitia dice que la intención de la

Comisión de Hacienda no es crear esta pla-
za, sino expresar su buen deseo de que el

servicio antropométrico pueda realizarse en
las mejores condiciones para tener la segu-
ridad de que los alienados, cuyas estancias
costea la Diputación, son los que están en

el Manicomio, porque la forma en que ac-

tualmente se realiza el servicio noestá bien.

tos el contingente girado al 15,27 por 100

en la siguiente formsj
MadridB
PueblosH

3.708.811,37
7O3.Oi3.i3

Total 4.411.824,50

y el resumen del presupuesto en la siguien- Se respetará el racionado que actualmen-
te rige para los enfermos en cada estableci-
miento. Los alimentos o raciones extraor-

dinarias que autoricen los Profesores de Sa-
la excluirán la ración o alimento ordinario,
salvo el case en que Jos irrofesores expresa-
mente dispongan lo contrario, haciéndolo
constar así en la libreta opor medio de «va-
le», a fin de que este fqrme parte de la mis-
ma, para que con ella se remita a la Comi-
saría del establecimiento para hacer el esta-
do de alimentación que por todos conceptos
se ha de suministrar a los enfermos por la

9.* Se iecuerda al mismo señor Inge-

niero se cumpla, sin pretexto ni excusa al-
guna, lo dispuesto acerca de que los So-
brestantes, Capataces y Peones camineros
no puedan ejercer industria alguna dentro
de su demarcación ni ocuparse en otros

trabajos que los correspondientes a su cargo.

te forma
Pesetas.

ElSr. Martínez Cárdena cree que la base

debe quedar tal como la ha presentado la

Comisión, pues no es más que la expresión
de un deseo en favor de la reorganización
del servicio, sin otro interés.

Ingresos
Gastos .

5.417.941,02
5.415-889,42

Sobrante 2.051,60

Añade que él por su parte está dispuesto
a mantener la base tai como viene, y la ra-

El Sr. Senra expone su opinión de que la

Comisión de Hacienda está en su derecho al
hacer la recomendación que hace para la

organización del servicio de inspección de
los Manicomios y que cuando llegara laho-

ra de crear la plaza, sería la ocasión de
combatir la creación de la plaza de que se
trata; pero como todos no opinan de la mis-
ma manera entiende que para conciliar los
deseos de unos yotros lomejor sería redac-
tar en otra form ' el último párrafo de la

base en los términos siguientes:

io. El percibo de indemnizaciones de

salida que corresponda, según Reglamento,
a los Ingeni< ros, Ayudantes ySobrestantes
se justificará per salidas realizadas de sus

domicilios a los trozos de su territorio, acre
ditando su necesidad ante el señor Diputa-
do Visitador' de carreteras. Las nóminas

pasarán a la aprobación de la Comisión de

zón en que se inspira su interés en que se

apruebe es que el Sr. Llasera dijo que pa-
recía haber llegado a sus oídos que esta base

traía algo detrás, y como no lo trae no
quiere retirarla sin que recaiga una vota-

ción para demostrar al Sr. Llasera que para
nada tiene que temer de los que forman la

Corporación, yque en este asunto no hay
sombras de ninguna clase.

Despensa

17. Se autoriza pura llevar a ejecución
este presupuesto con las modificaciones que
sean necesarias a consecuencia de acuerdos
tomados por la Diputación, reformando los
servicios, siempre que no exceda de la can-
tidad consignada en aquél para cumplir las
atenciones a que la reforma afecte. Si no se
hallan comprendidos en esta autorización,
no serán de abono los gastos que se hagan
sin tener consignación expresa en el presu-

ii. Los Sobrestantes, Capataces y Ca-
mineros de las carreteras provinciales, resi-
dirán en losucesivo dentro del territorio en
que estén enclavadas las carreteras de cuya
vigilancia yconservación se les encargue, a

cuyo efecto el Ingeniero Jefe hará una dis-
tribución de las mismas, por partidos judi-
ciales, resoecto a los Sobrestantes, y por
kilómetros, respecto de los Capataces y
Peones camineros y fijarán el punto en que
han de residir unos y otros, antes del 3 1 de
Diciembre próximo, dando cuenta a la Co-
misión de fomento.

Fomento

iilSr. Llasera dice que en en las frases

que élpronunció no haba nada de loque
el Sr. Martínez Cárdena ha creído, y al
hablar de la base lohacía para establecer
los siguientes términos: o comprometía a

algo o no comprometía a nada. Si compro-
metía h algo, no estaba la Corporación en
ei caso de votarlo, y si no comprometía a
nada, no merecía ser discutida tan larga-

«Creyendo esta Comisión que es necesa-

rio reorganizar el servicio de inspección en
los Manicomios de Ciempozuelos. reco-
mienda quede íntegro el problema a la Co-
misión de Beneficencia, para que ésta pro-
ponga a laDiputación lomás conveniente.»

puesto
Estas reformas serán sancionadas previa-

mente por el Ministerio de la Goberna-Aceptada por la Comisión de Hacienda
esta enmienda, la Diputación acordó apro-
bar la base tercera sustituyendo el último
párrafo con el propuesto por el Sr. Senra.

Continúa la discusión de las bases.
Quedan aprobadas a continuación las si-

guientes bases:

ción
18. Todos los funcionarios provinciales

que tengan carácter técnico serán nombra-
dos, cuando ocurra vacante, previo concur-
so en el que se acredite que reúnen las con-
diciones necesarias para el buen desempeño

mente.
El Sr. Martínez Cárdena agradece las

manifestaciones del Sr. Llasera.
ElSr. Largo Caballero dice que todos

están conformes en que es conveniente el

servicio de inspección de los Manicomios,

pero no lo están en que se cree una plaza
para esto, por entender que hay bastante
personal de Médicos, y si no lo hubiera, en

esta sesión se han aumentado dos plazas.

Cree que bastaría redactar la base en la si-

guiente forma: «Que se recomiende a la

Comisión de .personal que el servicio de

inspección se haga por uno de los Médicos
de la Beneficencia municipal»

ElSr. Martínez Cárdena dice que, en su
opinión, esta base y las demás son innece-
sarias en el presupuesto; pero por las razo-
nes que antes expuso, insiste en su deseo

de que se someta a votación-
ElSr. Goitia insiste en que el objeto de

la Comisión no es otro que exponer su de-
seo de que el servicio de inspección se rea-

lice de la mejor manera posible, sin tratar

de crear ninguna plaza, porque esto com

pete a la Comisión de personal.
El señor Presidente manifiesta que hay

un señor Diputado que tiene precisión de
ausentarse, y como esto pudiera dar lugar
a que no quedaran los suficientes señores
para la votación del contingente en la for-
ma que determina la Ley, ruega a la Dipu-
tación suspenda d debate sobre las bases,

para proceder a votar la totalidad del presu
-

puesto y el reparto de! contingente.

De conformidad con la anterior propues-
ta se procedió a la votación nominal, que-
dando aprobados la totalidad del presupues-
to y el reparto por contingente, en la forma
que a continuación se expresa, por los vo

tot de los Sres. Adame, Aguilar, Borrega,
Borrallo, De Carlos, Chavarri, Fernández
Fuentes, Fernández González, Fernández
Morales, Garma, Goitia, Lirgo Caballero,

López Olías, Llasera, Martínez Cárdena,

Martín Pindado, Mazzantini, Mendaro, Pri-
da, Richi, Sanz Matamoros, Senra, Soria,

Fernández y Fernández y Díaz Agero.
Quedó, por tanto, aprobado por 25 vo-

12. Todas las obras de reparación y
conservación que se realicen en el Palacio
Provincial, por cuenta de este y veniJeros
presupuestos yexcedan de 5oo pesetas, han
de estar comprendidas en un proyecto y
presupuesto previamente formado por el
señor Arquitecto Jefe y aprooado pr la
Corporación, adjudicándose dichas obras
en forma legal y ejecutándose en forma
adecuada para la decorosa instalación de
todas las dependencias centrales que paga
la Diputación, y para que ésta no teriga
que satisfacer arrendamiento alguno de lo-
cales.

4.
a Todos las cuentas de material, gas-

tos menores, viajes, conducción de aliena-
dos y demás gastos de carácter discrecional
e imprevisto, se rendirán dentro del mes
siguiente, debidamente justificadas, y serán
sometidas o Ja aprobación y censura de la
Corporación provincial, no librándose nue-
vo crédito por este ccncepto en tanto no
haya sido aprobada la cuenta del mes an-
terior.

de su cometido
El personal facultativo acreditará, al to-

mar posesión de su destino, quí posee el
título profesional que le dé derecho a ocu-
parle

19. Todas las cantidades que procedan
de legados y mandas a favor de los Estable
cimientos se invertirán en títulos de la

Deuda perpetua para convertirse en inscrip-
ciones intransferibles, siempre que el testa-

dor o donante no determine el destino que
han de tener las referidas cantidades.

5.* Se prohibe terminantemente, bajo
la responsabilidad de los Farmacéuticos del
Hospital Provincial, que por la Farmacia
del mismo se provea a los demás Estableci-
mientos de otros medicamentos que no
sean los compuestos del formulario, como
asimismo entregarlos a personas distiatas
de Ls que determina el Reglamento, ad-
quiriendo aquéllos con cargo a sus respec-
tivos presupuestos las drogas, aguas mine-
rales, alcohol y demás productos, para lo
cual tienen ya la correspondiente y necesa-

13 Se estudiará una nueva plantilla del
personal facultativo de todas clases, en aten-

ción a que resulta excesivo el número de
estos funcionarios.

20. Para que las necesidades de los Es-

tablecimientos de Beneficencia no queden
desatendidas, se autoriza el que a las defi-
ciencias que resulten en algunas relaciones
se atienda con los sobrantes que en otras

de los presupuestos autorizados aparecen
dentro de cada Establecimiento, dando
cuenta previamente a la Diputación

14- Cuidarán los Directores de Ja Inclu-
sa, Colegio de la Paz y Asilo de Nuestra
Señora de las Mercedes, bajo su más estre-

cha responsabilidad, de remitir, las veces
que sea necesario, a la Dirección general
del Tesoro, las correspondientes listas de
asiladas, a fin de evitar, como ha ocurrido
en algunas extracciones de Lotería, que
no obtengan aquéllas los premios concedi-
dos por el Estado, por no haberse cumplí
do oportunamente dicha obligación. Tam-
bién cuidará el Director de la in lusa de
reclamar el importe de los dotes correspon-
dientes a asiladas en el Colegio de la Paz,
concedidos por la Institución de Caridad
de los señores marqueses de Linares.

21. La asignación que se satisface a la
Junta de Damas de Honor y Mérito para
pago de amas externas, se declara preferen-
te a todos los demás.

ria consignación
6.* La sección de Investigación despa-

chara con toda urgencia los expedientes si-

guientes: Sisas de Villa e Investigaciones de

testamentos en que se halla interesada la

Beneficencia provincial.

22. Las Superioras de los Estableci-
mientos o Hermanes en quien deleguen
autorizarán los recibos y cuentas de todos
los gastos que para los mismos se hagan,
interviniendo necesariamente en la recep-
ción de todos los artículos ymateriales qu«
necesite el Establecimiento, en unión de los
Directores e Interventores.

be llama la atención de la Diputación so-

bre la conveniencia de gestionar legalmen-
tes el reconocimiento, emisión y entrega de
los créditos pendientes con el Estado, pro
cedentes de los tres períodos de desamorti \u25a0

15- Recordar el exacto cumplimiento
de lo dispuesto por los Reglamentos de los
Establecimientos en cuanto a que no veri-
fiquen gastos mayores de 50 pesetas sin au-
torización de los señores Visitadores, y de
5oo sin acuerdo expreso de la Diputación o
Comisión provincial, bajo la responsabili-
dad de los Directores e Interventores, su-
jetándose en el gasto mensual a las doza-
vas partes de las consignaciones autoriza-
das, suprimiendo todas las raciones que
hasta aquí han venido suministrándose en
metálico o en crudo.

23- Atendiendo a que el estado preca-
rio de fondos no permite, como desea la

Corporación, dotar con suficiente cantidad
el capítulo XI,«Obras diversas», y con ob-

jeto de que la suma de 2.000 pesetas con-
signadas en el mismo pueda llenar el fin
de auxiliar a losMunicipios en sus obras de
interés local,con laescasa amplitud qae tan

reducida cifra permite, no se concederán
subvenciones que excedan de 200 pesetas,
con objeto de que sean los más posibles los
que disfruten de este beneficio, ylas conce-

zaeión

7.* Continuar con la mayor actividad
la tramitación de los expedientes instruí-
dos para la venta de los bienes inmuebles
y Derechos Reales de propiedad de la
provincia y de los Establecimientos pro-
vinciales de Beneficencia, en cumplimien-
to de Jo dispuesto por Real orden de
31 de Diciembre de 1900 y otras poste-
riores.

8.E Prohibir en absoluto todo gasto de
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siones sólo alcanzarán a aquellos pueblos
que no tengan débitos por ningún concepto
con la Diputación provincial, y transcurri-
dos que sean cinco años desde que hubiese
recibido la úlüma. Antes de procede rse al
pago, justificarán los Ayuntamientos, con
certificación jurada, haber verificado la obra
que motive la concesión, consignando en
este documento su conformidad el Perito
director de la misma obra.

ladados de un establecimiento a otro, ano-tara la hora de llegada el Director que losreciba.
neficencia la forma conveniente para cons-
tituir en el mismo Instituto y a favor de los
acogidos del Hospicio y de las acogidas en
el Colegio de la Paz y en el Asilo de las
Mercedes, por el importe de las adehalas
que perciben por su trabajo dentro de los
mismos Establecimientos, libretas de pen-
sión de vejez, a base de la fórmula «capital
reservado», con devolución de la totalidad
antes y después de laedad de cincuenta y

forman plantilla lleguen a constituir un
Montepío, los siguientes:

Por el Negociado de los señores Arqui-
tectos se llevará la relación de operarios,
dónde prestan sus servicios, y hora en que
lo hacen en cada establecimiento, dando
cuenta semanalmente al Presidente de laDiputación de esta relación, que se pondrá
a disposición de los señores Diputados.

También darán cuenta rhensualmente de
los trabajos realizados a la Comisión de Be-
neficencia o a la Provincial, cuan Jo actúe
ésta en funciones de Diputación.

Igualmente se dará cuenta semanalmente
por los Directores al Presidente, y éste lo
pondrá a disposición de los señores Diputa-
dos, de Jos operarios que han prestado ser-
vicios en sus respectivos establecimientos, y
si algún operario ha entrado o salido de
ellos por orden escrita del señor Arquitecto
a horas extraordinarias, harán constar en la
relación la hora de dichas entradas o sali-
das.

i.° La consignación en el próximo pre-
supuesto para 1915 de una primera canti-
dad de 500 pesetas, con destino a aquella
Agrupación, repitiéndolo en los próximos
presupuestos sucesivos en la medida que
creyera posible y conveniente.

2.0 Destinar a ese mismo fin las canti-
dades que durante el año dejaran de abo-
narse en haberes de empleados y obreros
por bajas de todos conceptos, así como las
que correspondieran a castigos de suspen-
sión desueldo.

24. Las consignaciones de este presu-
puesto se realizarán por dozavas partes, a
no ser que la naturaleza del gasto obligue a
rebasar la cifra, en cuyo caso, el Visitador
del Establecimiento, de acuerdo con el Di-
rector, informarán alPresidente de la Dipu-
tación y Vicepresidente de la Comisión
provIncLl acerca de la necesidad de dicho

cinco años, que se toma como límite de es
tas nensiones

32. Las economías que resulten en la
partida de acopios de piedra, en e) capítu-
loIII,se distribuirán a prorrateo entre los
Capataces y los peones camineros de las ca-
rreteras provinciales, no excediendo este
reparto del aun.ento correspondiente a 0,25
pesetas diarias en el haber de cada uno-
Ésía base se seguirá cons'gnando y cum-
pliendo en los presupuestos venideros has-
ta que se llegue a fijar los jornales de di-
chos funcionarios con arreglo al expresado

3° Fijar una cláusula en el plieso de
condiciones para arrendamiento de la Plaza
de Toros, cuando termine el vigente con-
trato, para que una vez cada año, y en el
día que se convenga y que sia de trabajo,
se ce la gratuitamente la Plaza al Monteoío
de empleados y obreros provincia es para
que organicen libremente una fiesta en su
beneficio.— Palacio fle la Diputación, a 4
de Diciembre de 1914.— Ar uro Soria y
Hernández.

—
Daniel Borrega —

Clemente

gasto
25 Serán reconocidos por el Médico

del Establecimiento los niños qua ingresen
en los respectivos Asilos, a fin de que si
padecen enfermedades contagiosas, pasen
antes al Hospital correspondiente, no pu-
diendo verificarse el ingreso si no estuvie-
sen vacunados.

aumento
Cuando por cualquier circunstancia los

operarios tengan que suspender algún tra-
bajo emprendido, lo pondrán en conoci-
miento del Director, para que éste pueda
emplearlos en pequeñas reparaciones del
establecimiento.

33. Alllevarse a efecio Ja reforma del
personal de Inspectores del Hospicio, y si
resultase exceso en el importe de los habe-
res respecto a la cantidad actualmente pre-
supuesta para este servicio, se satisfará di-
cho exceso con cargo a la totalidad del pre-
supuesto del mismo establecimiento hasta
que se forme el presupuesto extraordi-
nario.

Fernández.»Se da cuenta de la base La Comisión acept 1 es. a cumien n sin
llevar cant'da ihasta que ai llegar a eecto
la constitución del Montepío se cor.sidere

26. No disfrutarán de alumbrado eléc-
trico en losestablecimientos más tunciona-
rios que el Director, el Interventor y el Co-
misa rio; este último en los establecimientos
en que disfrute de casa.

Todos los operarios, antes de empezar el
trabajo y de retirarse delestablecimiento, se
present >rán al Director para la toma de ra-
zón de losasistentes.

aceptado el gasm de 500 pesetas que s í ro-
pone con cargo a Imprevistos.

—
Lnrime

Martínez Crrdeña.
Se procederá a la instalación de limita-

corrientes para evitar que en los domicilios
de estos funcionarios se consuma más can-
tidad de bujías que la que se les conceda.

El Sr. So n defiende su en aiienda i m-
dado en los beneficiosos resultados que ha-
bía de tener para los empleados -provinca-
les, como en otras Co-pomciones de índole
análoga h;-n tenido instituciones dj esta
clase, y agrj lecería ala Comilón de Ha-
cienda la i.insignac'-Vi de uní caat'fad

Los Directores harán constar las visitas
de los Maestros durante el tiempo de las
obras.

Se da cuenta de una proposición para
adicionarla a las bases, que dice así:

El Sr. Soria ruega a la Comisión acceda
a que se suprima el segundo párrafo de esta
base, porque es un poco depresivo para los
funcionarios a que se refiere.

«A la Excelentísima Diputación pro-

En todos los casos que se hace necesaria
la intervención del Director le sustituirá, a
falta de éste, el Interventor o la señora bu-

periora del establecimiento.

vincial
A propuesta del Diputado que suscribe

se acordó por la Comisión provincial la su-
presión de derechos pasivos para los fun-
cionarios que en lo sucesivo entraran al
servicio de la Corporación, acuerdo que
mereció la confirmación de la Diputación.

cualquiera, por insignificante qie fuese,
para que o iliera servir de estímulo a los
empleados v obreros provinciales para
crear el Montepío.

fcl señor Presidente manifiesta que este

párrafo se insertó en presupuestos anterio-
res para evitar abusos.

Los operarios que falten a las reglas aquí
fijadas, serán despedidos por el señor Ar
quitecto en cuanto tenga noticia de ello,
dando cuenta al Presidente de la Diputa-
ción.

ElSr. Goitia manifiesta que esta base ha

sido copiada del presupuesto anterior.
ElSr. Goitia declara que la Comsióa de

Hacienda no tiene inconveniente en aceptar
como base de consignación la cantidad de

Justa y necesaria era, ¡-e^ura-nentc, aque-
lla medida para que el Erario provincial
empezara a aliviarse, y con el transcurso
del tiempo se viera absolutamente libre de
la abrumadora carga que si^n fican sus cla-
ses pasivas; pero justo es también que, co-
mo es de suponer, la colectividad que for-
man los empleados administrativos y facul-
tativos provinciales, pensando previsora-
mente en su porvenir, se organice y asocie

Queda aprobada la base,

Igualmente son aprobadas las siguientes; Estas bases se refieren a todos los opera-
rios de k Beneficencia provincial; asi, por
lo tanto, elD rector del Hospicio también
llevará nota exacta del regreso de ellos al
Establecimiento, si procede de algún otro

donde hayan prestado servicio, para en su
día confrontar Jas relaciones de los trabajos

25o pesetas; pero advierte al Sr. Soria que
su iniciativa plausible ha de tropezar con la
apatía de los mismos empleados, a juzgar
por lo ocurrido con otras iniciativas seme-

27. Quedaprohibidaen absoluto ladota-
cióndecombustible a todos los funcionarios,

a excepción de los Directores, Interventores
y Comisarios, a cada uno de los cuales se
asigna diez y seis quintales métricos de car-
bón al año. Se entenderá este beneficio, res-
pecto a los Comisarios, cuando disfruten de
casa en el establecimiento.

jantes
El Sr Soria agradece la concesión hecha

por la Comisión y confia en que esto servi-
rá para estimular a los empleados en con-
tra de esa apatía a que se ha referido el se-

realizados para procurarse por otros medios pensiones
para sus familias o medios de subsistencia
para su vejez, y que la Diputación provin-
cial la ayude y ampare en este natural pro-
pósito, dándola todo su apoyo moral y
auxiliándola con los recursos que sean po-

No podrán dejar de cumplir los Directo-
res, bajo ningún pretexto, ni el señor Ar-
quitecto Jefe, los trabajos que se les enco-

ñor Goitia
Los operarios adscritos a los Estableci-

mientos no podrán salir de los mismos sino

para trabajos urgentes en otros, y con man-
dato escrito y justificado del Arquitecto, o
permiso de los respectivos Visitadores.

Para las obras de reparación de las fincas
provinciales continuarán seis cuadrillas de

albañiles, una para cada uno de losedificios
siguientes: Inclusa y Maternidad, Hospido,
Asilo de las Mercedes y Hospital de San

Juan de Dios, y la restante estará a las ór-
denes del Arquitecto para servicio de la
Casa Palacio, Plaza de Toros y donde su

servicio se requiera.
El señor Arquitecto Jefe, al ordenar a

cualquier operario ocuadrilla trabajo para
un Establecimiento, dará las órdenes por
escrito, las que entregará al Director para
que éste sepa en qué debe ocuparse.

El operario no podrá, bajo ningún pre-

texto, ausentarse del Establecimiento a que

ha sido destinado sin orden ascrito del se-

ñor Arquitecto al señor Director, diciendo-
le a dónde pasa a prestar servicio, para que
éste dé a su vez la salida al operario, expre-

sando la hora y Establecimiento a que va

destinado .M

(Continuará.)

mienda
Se recomienda a la Comisión de Benefi-

cencia la formación de un reglamento que
recoja el espíritu de las disposiciones de esta

base, ampliándolas o modificándolas como
sea conveniente, evitándose así lanecesidad
de que continúen figurando en los venide-
ros presupuestos.

fiDSBCia (jKItllM MlCijll
sible

Existen, además de los empleados admi-
nistrativos y facultativos otros, que no dis-
frutan de los beneficios de derechos pasi-
vos y que son acreedores a que la Corpora-
ción les favorezca, tanto más cuanto que la
meyoría de ellos perciben jornales o sueldos
muy modestos.

Don Heliodoro Báñez Sanz, Agente ejecu-
tivo municipal de la quinta Zona de esta
Corte
Hago saber: Que con fechas 9, 16, 17 y

22 del corriente mes se han dictado provi-
dencias por el Excelentísimo ssñor Alcalde
Presidente de esta Corte, declarando incur-
sos en el apremio de primer grado, con el
cinco por ciento de recargo, a los contribu-
yentes deudores por los conceptos de casi-
nos, carruajes de lujo, anuncios, bebidas,

solares e inquilinato, coirespondientes al
segundo trimestre del año actual ydistritos
de Hospicio Universidad, que no han satis-
fecho sus cuotas dentro del periodo volun-
tario de cobranza.

29. No se empezará ninguna obra de
caminos vecinales de las a que se refiere el

Presupuesto sin que estén aprobadas pre-
viamente por los pueblos las expropiacio-
nes, y con obligación de pagar éstos las in-

demnizac'ones correspondientes.

A este fin podría dedicarse el produc
to de haberes no satisfechos per bajas
durante cada año, yasí como las cantida-

des correspondientes a suspensiones de suel-

do y otras procedentes de funciones orga-

nizadas en la Plaza de Toros, propiedad de
la Diputación, viniendo a ser el Presidente
de ésta una especie de patrono de la entidad
que legalmente puedan fundar Jos emplea-
dos y obreros provinciales para socorros

mutuos ypensiones.

30. En atención a que por acuerdos de
la Diputación se han suprimido los dere-
chos de jubilación a los empleados de nue-

va entrada, y considerando que las orien-

taciones modernas son contrarias a este

acuerdo, y a fin de que no se perjudique la
Corporación en su día otorgando concesio-

nes de esta dase, la Comisión de Hacienda
hará un estudio de bases para constituir ju-
bilaciones, en beneficio de dichos emplea-
dos, con el Instituto Nacional de Previsión.

31. Se estudiará por la Comisión de Be-

Lo que se hace público para que llegue a
conocimiento de los deudores, a finde que,
en el término de cinco días, se presenten

en esta Agencia ejecutiva, sita en lacalle de
San Vicente, núm. 16, a satisfacer sus des-
cubiertos con d drico por ciento de recar-

Si la Excelentísima Diputación provin-
cial encuentra acertadas estas considera-
ciones, podría acordar, para el caso de que

los empleados y obreros provinciales que
A lallegada de los operarios, al ser tras-
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der de Don Bernardino Alonso,

domiciliado en e' Pasaje Victoria,

Café de París.
Dado en Madrid, a diez ynueve de Ju-

nio de milnovecientos quince.

PlflP lili este partido a que se refiere la re-

gla cuarta del artículo ciento trein-
ta y uno de la ley Hispotecaria es-

tarán de manifiesto a los licitado
res en la Secretaría del que re-

go; advirtiéndoles que, transcurrido dicho
plazo, se les declarará incursos en el apre-
mio de segundo grado con el recargo del
diez por ciento, a más del primero, con
arreglo al ait. 66 de la Instrucción de 26 de
Abrilde 1900.

JUZGADO < DE l.»l\!S1"A"JC1A frenda José Martínez Enríquez

Madrid, veintidós de Junio de milnave-
cientos quince.

Tercera.— Que se entenderá que todo lid-
iador acepta como pastante la titu-

lación.
Cuarta.— Que las cargas o gravámenes an-

teriores y los preferentes, si los

h ubiera, al crédito de la parte ac-

tora, continúan subsistentes, acep-
tados por el rematante y subroga-

do éste en la responsabilidad de

El Secretario,
Juan P. Pérez.

(A—3I5-)SAN MARTÍNDE VALDEIGLESIAS

Don José Ponce de León y Encina, Juez de
primera instancia de este partido de San
Martín de Valdeiglesias.

Heliodoro Báñez
Por el presente, y en virtud de providen-

cia del señor Juez de primera instancia del

distrito del Congreso de esto Capital, se

hace saber que en este Juzgado y Secretaría
del que refrenda pende el expediente pro-
movido por d Procurador Don Ramón Ca-

labria, en nombre de Don Alionso Bernas
coni Corti Cabrera y Fernández de Córdo-
ba, sobre que se le conceda autorización
para usar el apellido de Córdoba a partir de

los nombres de pila y los restantes d¿ Ber-
nasconi, Corti y Cabrera a continuación
de aquél, en virtud de la adopción que a su

favor hizo el Excelentísimo señor Don Fer-
nando Cabrera y Fernández de Córdoba,
Marqués de Villaseca, por escritura otorga-

da el tres de Julio de milnovecientos cinco;

lo que se hace saber a los que puedan tenes

interés en contra para que, en el término
de tres meses, a partir desde la publicación
del presente en los periódicos oficiales, ex-

pongan las alegaciones que estimen opor
tunas.

CONGRESO

(A.- 312.)

Por el presente hago saber: Que en dicho
Juzgado de mi cargo, y por ante elSecreta-
rioque refrenda, se tramita procedimiento
judicial sumario con arreglo a las disposi-
ciones del artículo ciento treinta yuno de la

vigente ley Hipotecaria, promovido por el
Procurador Don Roberto García Travado,

en nombre y representación de Doña Car-
men Alfonsín e Inés, contra el vecino de

Cadalso Don Ángel Pérez Fornis, sobre pa-

go de un crédito hipotecario de mil sete-

cientos pesetas, consignado en escritura pú-

blica de siete de Noviembre de milnove-

cientos once, otorgada ante el Notario de

Madrid Don Federico Plana, intereses del
seis por ciento desde el siete de Noviembre
de milnovecientos trece, intereses legales y
costas; en cuyo procedimiento, en previden-
cia del día de hoy, se ha acordado proceder
a la venta en pública y segunda subasta de

las fincas hip-rtecadas, que se describen en
la forma siguiente, situadas en la Villa de

Cadalso y su término:

DIRECCIÓN GENERAL
DEL

los mismos, sin destinarse a su

TESORO PÚBLICO extinción el precio que entregue.

Quinta.— Que servirá de tipo para esta se-

gundasubastaelsetentaycinco por
ciento de la primera, no admitién-
dose postura alguna que sea inferior
a dicho tipo.El tipo de Ja primera

subasta referida fué el pactado en

la escritura de constitución de hi-

poteca base de este procedimien-
to, o sea mil quinientas pesetas

para la primera finca; dos milpe-
setas para la segunda, y doscien-
tas pesetas para la tercera.

ORDE0AC ON GENERA'.

DE PAGOS DEL ESTADO

Habiéndose extraviado un resguardo talo-
nario expedido por la Caja Central de Depó-
sitos en 31 de Marzo de 191 5, con los nú
meros 234.037 de entrada y 88.442 de regis-
tro, correspondiente al constituido por Don
Benigno García Castrillo a disposición del
señor Inspector general de Sanidad exte-

rior, por la suma de 1.000 pesetas nomina-

les en Deuda amortizable al 4por 100, para
garantir el cargo de Médico segundo del
puerto de Málaga, se previeneala persona en

cuyo poder se halle que lo presente en esta

Dirección general; en la inteligencia de
que están tomadas las precauciones opor-
tunas para que no se entregue el referido
depósito sino a su legítimo dueño, que-
dando dicho resguardo sin ningún valor
ni efecto transcurridos que sean dos me-

ses, desde la publicación de este anuncio

en la Gaceta de Madrid y Boletín Ofi-
cial de esta provincia, sin haberlo pre-
sentado, con arreglo a lo dispuesto en el
artículo 41 del Reglamento de 23 de Agosto

Sexta.— Que en el acto de la subasta se

hará constar ¡que el rematante
acepta las obligaciones consigna-

das anteriormente, y si no las
acepta, no le será admitida la pro-
posición; debiendo consignar pre-
viamente en la mesa del Juzgado

o en el Establecimiento destinado
al efedo, para tomar parte en el
remate, el diez por ciento efectivo
del tipo déla subasta.

Madrid, ocho de Junio de milnovecien-
:os quince

Primera.— Una casa en el pueblo de Cadal-
so, y su calle de la Sangre, señala-
da con el número once, sin que
conste su superficie; compuesta de

planta baja, principal y doblado

con corral y bodega a la parte de

atrás; que linda: a la derecha, en-
trando, otra de Cleofé López, an-

tes de Antonio López, y casa de

Carlos Pérez; izquierda, con Feli-
pa Zurdo, y espalda, herederos de
Julián Vargas y casa de Antonio
Cas'roverde.

V.° B.°
Elseñor Juez,

Eduardo Chalud y Sola
El Secretario,

Roque Novella.
(A.—316.)Dado en San Martín de Valdeiglesias, a

doce de Junio de mil novecientos quince.
JUZGADOS MUNICIPALES

José Ponce de León.

P. S. M.,

Ledo. Francisco Ruibérriz de Torres,

CHAMBERÍ

En virtud de providencia del señor Don
José Cómez Sánchez, Juez municipal su-

plente del distrito de Chamberí de esta Cor-
te, se cito, llama yemplaza a Antonio Bar-

budo yAlberto Soria de la Torre, cuyas de-
más circunstancias yactual paradero se ig-
noran, para que comparezcan en dicho Juz-
gado el día treinta de Junio próximo, a

las diez horas, a celebrar juicio de faltos
número 565 de 191 5; bajo apercibimien-
to de que, si no lo verifican, les parará el
perjuicio que haya lugar.

(D.-51)
de 1893

CHAMBERÍ
Madrid, 10 de Junio de igi5.

ElDirector general,

Eduardo Rodenas.

Segunda.— Una tierra en el mismo término
y sitiode los Castillejos, que con-
tiene algunas cepas de nueva plan-
ta y tierra erial, de caber unas diez
fanegas, sin sujeción a medida
exacta, equivalentes a tres hectá-
reas, cuarenta y ocho áreas y vein-

te centiáreas; linda: por ¡saliente,

con Felipe Sánchez, hoy herederos
de Antonio Moreno; al Mediodía,

parte adjudicada a la heredera
Juana, y al Poniente yNorte, par-
te adjudicada al heredero Resti-

En providencia de diez y siete del actual,

dictada en los autos ejecutivos seguidos en

el Juzgado de primera instancia del distrit

de Chamberí, a instancia de Don Valentín
Fernández García, contra Monsie jrPierre

Paquelin, he acordado la venta en pública
subasta, por segunda vez, término de ocho
días, y con la rebaja del veinticinco por
ciento del avalúo, de todos los muebles y

efectos embargados al deudor, y que se
describen detalladamente en la declaración
pericial prestada en el juicio, y que han

sido valorados en junte en la cantidad to-

tal de trece milsetecientas cinco pesetas.

(A.-3i3.)

Habiéndose extraviado un resguardo ta-

lonario expedido por la Caja Central de

Depósitos en 28 de Abril de 1905, con los
números 33a. 1X2 de entrada y 58.757 de
registro, correspondiente al constituido por
Don José García, a disposición del señor

Director general de Obras públicas, impor-

tante 4.412 pesetas para garantir la ejecu-

ción de las obras de un camino de servicio

al faro de Cabo Villano, en la provincia de

La Coruña, se previene a la persona en

cuyo poder se halle que lo presente en esta

Dirección general; en la inteligencia de que
están tomadas las piecauciones oportunas
para que no se t ntregue el referido depósi-
to sino a su legitimo dueño, quedando di-
cho resguardo sin ningún valor ni efecto
transcurridos que sean dos meses, desde la

publicación de este anuncio en la Gaceta y
Boletín Oficial de esta provincia, sin ha-
berlo presentado, con arreglo a lo dispues-
to en el art. 41 del Reglamento de 23 de
Agosto de 1893.

Madrid, 24 de Mayo de 191 5.
V."B.°

J. Gómez Sánchez.
El Secretorio,

Luis Gar r ido
tuto

(B.
—

1.502.)
Tercera.

—
Una porción de tierra en el mis-

mo término y sitiode Lancha Rasa
y Castillejos, compuesta de cuatro

linarcitos, divididos por calzada o

pared de piedra, de caber unos tres

celemines, equivalentes a ocho
áreas y setenta centiáreas, ylinda:
por Saliente, con Hilario Rodrí-
guez; Mediodía, Pablo García; Po-
niente, Eusebio Mingo, y Norte,

Carlos Pérez.

Para el acto del remate, que tendí á lu-

gar en la Sala-audiencia de este Juzgado
(General Castaños, número uno), se ha se-

ñalado el día cinco del próximo Julio,a las

dos y media de la tarde, y se llevará a elec-

to bajo las condiciones siguientes:

(Núm. 1.979.)

En virtud de providenda del señor Don
José Gómez Sánchez, Juez municipal su-
plente del distrito de Chamberí de esta Cor-
te, se cito,llama yemplaza a Roque Donis
Torrón, cuyas demás circunstancias y actual
paradero se ignoran, para que comparezca
en dicho Juzgado el día 25 de Junio, a
las diez horas, a celebrar juicio faltas seña-
lado con el número 546 de 1915; bajo
apercibimiento de que, si no lo verifica,

le parará el perjuicio que haya lugar.

Primera.— Que la cantidau que sirve de
tipo para esta segunda subasta es
la de diez mil doscientas setenta y
ocho pesetas setenta y cinco cén
timos, y no se admitirán proposi-

Para el acto del remate, que tendrá lugar
en la Sala audiencia de este Juzgado, se ha
señalado el día diez y seis de Julio próximo,
a las once de la mañana, y se llevará a efec-
to bajo las condiciones siguientes:

ciones que no cubran las dos ter

ceras partes de la expresada suma.
Segunda.— Que para tomar parte en el re-

mate deberán consignar previa-
mente los licitadores el diez por
ciento efectivo del expresado tipo,
sin cuyo requisito no serán admi-

Madrid, 19 de Mayo de 1915
V.°B.°

Madrid, 18 de Junio de 191 5.
ElD rector general,
Eduardo Rodenas.

J. Gómez Sánchez

Primera.
—

Que el remate acordado deberá
anunciarse con veinte días de an-

telación al señalado.
Segunda.

—
Que los autos y la certificación

del Registro de la Propiedad de

El Secretario,

Luis Garrido.
(B.—1.053.)tidos(A.—314.)

Tercera.
—

Yque los bienes que se subastan
se encuentran depositados en po

(Núm. 1.980.)

IMP.DIM.MARTÍNEZ DE VXLASCO. MZAMO, '-5


